

Entregan Informe Final al Sistema Integral para la Paz en Colombia



Imagen: Internet.

Bogotá, 5 ago (RHC) El padre Francisco de Roux, presidente de la Comisión de la Verdad, entregó este viernes el Informe Final de esa entidad al Sistema Integral para la Paz en Colombia.

«La Comisión, ya no como nosotros, sino como fuerza viva, sigue con ustedes», afirmó mientras entregaba el documento en el cual se esclarecen las causas, hechos y consecuencias de más de 50 años de conflicto armado.

«Estamos seguros de que la Jurisdicción Especial para la Paz -JEP-, va a lograr este sueño de la paz basada en la justicia restaurativa, que ustedes, los magistrados, van a hacer posible este trabajo», afirmó.

Luz Marina Monzón, directora de la Unidad de Búsqueda de Personas Desaparecidas, afirmó que desde su entidad continuarán avanzando en la construcción de la paz y agradeció a la Comisión el apoyo «para asumir la tarea de acoger el sufrimiento y la esperanza de miles y miles de familias víctimas».

Por su parte, la magistrada Alexandra Sandoval, vicepresidente de la JEP, agradeció la entrega del informe.

«Es un gran honor y una inmensa responsabilidad, pero nos comprometemos a apropiarlo, cuidarlo y honrarlo en nuestro trabajo diario», manifestó.

«La JEP trabajó de la mano estrecha de la Comisión (...). Resalto la obligación de los comparecientes de colaborar con la Comisión para aportar los elementos para la construcción de la verdad sobre las causas del conflicto y los crímenes cometidos», dijo.

La Comisión de la verdad nos ayuda a entender que la paz se hace escuchando, recorriendo los caminos, veredas, ríos, llanuras, montañas y profundidades de nuestro país, expresó.

Solo así podremos tener una idea real de la complejidad y la diversidad que nos constituye, agregó.

«Quedamos con el enorme desafío de continuar armando el rompecabezas que significa 60 años de conflicto armado (...). La verdad reclama justicia y para ello existe la JEP, para brindar justicia a las víctimas que han esperado años ser escuchadas», enfatizó.

El pasado 28 de junio, la Comisión de la Verdad, instancia transitoria creada a partir de la firma el Acuerdo de Paz en 2016 entre el Estado y las extintas Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo, presentó su Informe para esclarecer las causas, hechos y consecuencias de más de 50 años de conflicto armado.

El documento es ahora socializado en distintas instancias del país, y se espera que con el nuevo gobierno de Gustavo Petro, que asume este domingo, sea de obligatorio conocimiento para los estudiantes colombianos. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/295669-entregan-informe-final-al-sistema-integral-para-la-paz-en-colombia>



Radio Habana Cuba